Schützenclub 1952 Sandershausen e. V.



www.schuetzenclub-sandershausen.de

Impressionen vom Tag der offenen Tür

Endlich, nach langer Corona-Pause, konnten wir bei strahlendem Sonnenschein am Sonntag, dem 10.09.2023 ab 10:00 Uhr einen Tag der offenen Tür veranstalten und allen Interessierten unseren Verein präsentierten. Bereits 4 Wochen vorher rief unser Vorstand zu einem Arbeitseinsatz auf, dem viele Mitglieder gefolgt sind. Es wurde emsig außen und innen aufgeräumt, geputzt, alle Schießstände überprüft und für die Besucher vorbereitet, viele Schilder, Wegweiser angebracht und einiges mehr. Mit Getränken, Kuchen, Steaks und Bratwürsten war für das leibliche Wohl gut vorgesorgt. Für die Betreuung der Gäste haben sich viele erfahrene Schützen bereit erklärt, so dass sich jeder Gast auch mal am Schießsport ausprobieren durfte.

Jeder Besucher, der sich am Schießen beteiligen oder was essen oder trinken wollte, musste sich bei unserer Empfangsdame Christa Mildner registrieren und Geld in Wertmarken tauschen.



Empfang von Christa Mildner

Es wurden ausführliche Führungen durch unsere Anlagen durchgeführt und auch Vorführungen in verschiedenen Schießdisziplinen gezeigt, was bei den Besuchern auf große Resonanz stieß.

In der "Schießbude" erklärte Axel Schell als Betreuer der Schießbude schießsportliche Geschichte um 1840, glänzte mit präzisem Wissen und viel Erfahrung und beeindruckte die Zuschauer, Zuhörer. Das erstmalige Schießen der Gäste mit einem Vorderlader-Gewehr war im wahrsten Sinne des Wortes ein Knaller.

Vorderladerschießen mit Axel Schell



Für unsere Besucher waren viele Schiesssportdisziplinen als sogenanntes "Schnupperschießen" unter Leitung von Sportschützen vorbereitet worden, was gut angenommen wurde. Von den Schießkünsten beim Luftgewehr oder mit der Luftpistole auf den elektronischen Ständen konnte sich jeder auch einen Ausdruck der Treffer mit elektronischer Auswertung als Andenken mitnehmen.

Ein weiteres Highlight war der Bogenstand. Auch wenn der eine oder andere Pfeil im Grünen landete, im Großen und Ganzen waren die Leistungen überraschend gut.





Beim Glücksschuss-Schießen mit dem Kleinkaliber Gewehr in 50 m Entfernung kam es nicht auf das Treffen der Mitte der Scheibe an, sondern auf das persönliche Glück. Unser 1. Vorsitzender Reiner Weidemann hatte vor dem Schießen unter Aufsicht auf der Rückseite einer Scheibe irgendwo eine Stelle blind markiert. Diese Scheibe nahm Christa Mildner sofort in Gewahrsam. Nur sie kannte somit den sogenannten Glückspunkt. Wer zum Schluss diesem am nächsten gekommen war, wurde als Besucher mit einem großen Präsentkorb belohnt, als Mitglied des Vereins mit dem kleinen Präsentkorb.

Betreuung Glücksschuss: Willi Mildner

Gegen 17 Uhr wurde das Ende unseres "Tag der offenen Tür" mit der Verkündung der Gewinner der Präsentkörbe beendet.

Zur großen Überraschung und als kleine Sensation zu werten war die Verkündung von Reiner Weidemann als Gewinner des kleinen Präsentkorbes. Damit es aber keine Missverständnisse im Vorfeld gibt erklärte Christa Mildner vor der Verkündung des Gewinners ausführlich, das außer ihr niemand gewusst haben konnte, wo der Glückspunkt liegt, auch nicht Reiner! Den großen Präsentkorb erhielt ein überglücklicher Gast.

Unser Gewinner des großen Präsentkorbes



So ging ein wunderschöner Tag leider viel zu schnell zu Ende.

Wir würden uns sehr freuen, den einen oder andere Besucher beim nächsten Training bald wiederzusehen.

Unsere Öffnungszeiten und weitere INFOS über uns finden Sie auf unserer Internetseite www.schuetzenclub-sandershausen.de.